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Аннотация: В статье описан опыт работы проектной команды, проект представлен как эффективный 

инструмент решения важных социальных проблем в разных сферах общественной жизни. Рассмотрена 

методика подготовки проекта, указываются достоинства этого метода на примере его успешного 

применения в виде создания на базе Центральной городской библиотеки им. В. Маяковского г. Чебоксары 

коворкинг-центра «Творчество без границ» для молодых людей с ограниченными возможностями 

здоровья по зрению. В статье также анализируются составные части проектной деятельности, 

описывается, как формулировать проблему, цель и задачи проекта. Делается акцент на необходимости 

использования статистики и исследований, которые помогают понять масштаб проблемы и ее 

серьезность, а также получить представление о причинах возникновения проблемы. Приводятся примеры 

описания допущений и ограничений проекта. Авторы дают определение реестра заинтересованных 

сторон в проекте, прописывают их предполагаемые ожидания от реализации проекта. В целях 

эффективной реализации проектных мероприятий предлагается заранее описать необходимые ресурсы 

для их проведения. Рассматриваются риски проекта, а также действия по их предотвращению. 

Описанный инструмент предлагается использовать в образовательном процессе для подготовки 

студентов к участию в проектах в рамках социального предпринимательства и волонтерской 

деятельности.  

Annotation: The article describes the experience of the project team. The project is presented as an effective 

tool for solving important social problems in various spheres of public life. The method of project preparation is 

considered, the advantages of this method are indicated on the example of its successful application in the form 

of creating a coworking center «Creativity without borders» for young people with visual disabilities on the basis 

of the Central city library named after V. Mayakovsky in Cheboksary. The article also analyzes the components 

of project activities, describes how to formulate the problem, goal and objectives of the project. Emphasis is 

placed on the need to use statistics and research to help understand the scale of the problem and its severity, as 

well as to get an idea of the causes of the problem. Examples of project assumptions and limitations are provided. 

The authors define the register of stakeholders in the project, prescribe their expected expectations from the 

project implementation. In order to effectively implement project activities, it is proposed to describe in advance 

the necessary resources for their implementation. Project risks are considered, as well as actions to prevent them. 

The described tool is proposed to be used in the educational process to prepare students to participate in projects 

within the framework of social entrepreneurship and volunteer activities. 
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